

BIG ISSUE

Jelang Ramadhan, Danrem 083/BDJ, Silaturahmi Ke Ponpes Yatim Piatu PP. Al - Mustaqim Lawang

Achmad Sarjono - MALANG.BIGISSUE.ID

Apr 2, 2022 - 20:26



MALANG, - Menyambut bulan suci Ramadhan 1443 H / 2022 M, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudi Prasetyo, S.I.P. beserta Ibu Bersilaturahmi ke Ponpes Yatim Piatu PP. Al-Mustaqim, Jln. Kebon Gragal Desa Ketindan, Kec. Lawang Kab. Malang, Sabtu (2/4/2022).

Kedatangan Danrem 083/Bdj beserta ibu di Ponpes PP. Al- Mustaqim disambut dengan hangat oleh pimpinan Ponpes bapak Ibu Nyai Hjh Rohani beserta pengurus, dan pengasuh serta para anak-anak asuh.



Ust Andri kepala Sekolah Al-Mustaqim Yatim Piatu dalam sambutannya menyampaikan Terima kasih dan rasa syukur atas kerawuhan bapak Danrem 083/Bdj beserta ibu dan rombongan dengan kesibukan waktu dapat bersilaturahmi di pondok pesantren kami, semoga kehadiran silaturahmi ini menjadikan kedekatan kami Ponpes dengan Korem 083/Bdj. tuturnya.

Dalam sambutannya Komandan Korem 083/Bdj menyampaikan bahwa kedatangan kami ini ingin lebih dekat dengan Ponpes yang ada di wilayah Korem 083/Bdj dan sekaligus memperkenalkan diri dilingkungan ponpes, lebih lanjut menjelang bulan penuh berkah Romadhon kami ingin berbagi dan mengajak kita semua, untuk selalu bersyukur atas nikmat yang diberikan Allah SWT, karena dengan rasa syukur akan ditambah nikmat kehidupan lebih banyak dalam pengabdian kita kepada bangsa dan negara tercinta ini.



Lebih lanjut Danrem berpesan kepada Pimpinan dan pengurus ponpes bahwa anak-anak yang kita asuh adalah generasi yang akan menggantikan kita semua sehingga kasih sayang dan pembentukan akhlak budi pekerti paling utama di berikan disamping ilmu pengetahuan sebagian bekal di kemudian hari, sehingga kelak akan menjadi generasi yang unggul dalam melanjutkan kehidupan.

Pesannya

Pada akhir silaturahmi Danrem beserta ibu memberikan santunan kepada anak yatim piatu yang berada dalam Asuhan ponpes PP Al-Mustaqim, semoga dapat menambah gairah dan semangat dalam belajar. (Penrem 083/Bdj)